

宇宙出前授業

町内の子供たちに宇宙やロケットを身近に感じてもらうため、出前授業を実施してきました。

7月 4日【潮岬こども園】

7月 5日【上野山こども園】

7月18日【潮岬中学校】

園児はフィルムケース、中学生はペットボトルを使ったロケットを制作し、見事打ち上げに成功。思っていたよりも遠く、高く飛ぶロケットの様子を見て、「すごーい！」の歓声が。大いに盛り上がりました。



串本デュアル・SUP体験

学校設定科目「串本デュアル」では2学期から本格的に就業体験が始まりますが、それに先駆けてリゾート大島さんご協力のもと、2年生4名がSUP体験をしてきました。



望遠鏡工作と星空観察

7月30日、「天文学普及プロジェクト『天体プラ』」が主催する天体望遠鏡工作ワークショップが、本校を会場として実施されました。東京大学や国立天文台の先生方が講師となり、東牟婁地方の小学生を中心に45組の家族が参加し、生徒たちもボランティアメンバーとしてイベントを支えました。



同日夜には、潮岬望楼の芝で天体観望会も行われました。月を中心とした観察となりましたが、夜空を横切る国際宇宙ステーション（ISS）も見ることができ、夏の夜の思い出を刻むことができました。

